

Tel permis ne devra être accordé que sur la recommandation écrite de l'Inspecteur de la Cité et sera sujet aux dispositions des règlements qui pourront être adoptés relativement à la réglementation de ces enseignes.

Les sections 39, 40, 41, 42, 43, 44, 45, 46, et 47 étant lues, elles sont agréées.

La section 48 étant lue,

Ordre est donné de la biffer.

La section 49 étant lue, elle est agréée.

La section 50 étant lue, elle est amendée,

10. "En remplaçant, à la fin du deuxième paragraphe de cette section, au haut de la page 35, les mots "les personnes tenant des établissements du genre mentionné dans les sections 33 et 34 du présent règlement", par les mots, "les porteurs d'écritaux, les poseurs d'affiches, les cireurs de chaussures exerçant leur métier dans les rues ou places publiques, les personnes tenant des débits de tabac, cigares, fruits, pâtisseries, confiseries, crème à la glace ou boissons de tempérance, ou des restaurants, salles à manger ou autres endroits ouverts au public pour y vendre de la nourriture pour consommation sur place mais non licenciées en vertu de la loi des licences de Québec, les personnes tenant des maisons de refuge pour abriter temporairement ou en permanence les gens qui prétendent être sans asile ou des dispensaires pour la distribution de médicaments, sauf les directeurs d'hôpitaux publics ou privés."

20. En remplaçant, dans le paragraphe de la même section, les mots "ou lieux d'amusements, par les mots "d'exhibitions de vues animées et tout lieu d'amusements quelconque."

Les sections 51, 52 et 53 étant lues, elles sont agréées.

La section 54 étant lue, ordre est donné de la biffer et de la remplacer par la suivante:

"Toute personne, compagnie ou corporation payant des taxes à la Cité en vertu du présent règlement, sera tenue de déclarer, même sous serment, pour faciliter la perception desdites taxes, la valeur réelle des immeubles sujets à la taxe ainsi que le loyer, "bona fide" de ces immeubles."

Les sections 55 et 56 étant lues, elles sont agréées.

La section 57 étant lue, elle est amendée

"En remplaçant les mots "à quelqu'une des dispositions," à la 1ère et à la 2ème ligne de cette section, par les mots "aux sections 26, 34, 35, 36, 37, 38, 39, 40, 42, 43, 44, 45, 46, 47, 49, 51, 53 et 55."

La section 58 étant lue, elle est amendée en y ajoutant le paragraphe suivant:

"Cependant cette abrogation ne s'interprétera pas comme affectant aucune matière ou chose faite, ou qui doit être faite en vertu des règlements antérieurs à icelle, les actions pendantes, de même que les rôles de contribution foncière, de répartition ou de perception qui ont aussi été faits en vertu desdits règlements antérieurs, lesquels continueront d'être régis par lesdits règlements."

Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit règlement, ainsi amendé, soit maintenant lu une 2ème fois, mais non adopté en deuxième lecture.

Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. O'CONNELL,
Le Conseil s'ajourne.

L. O. DAVID,
Greffier de la Cité.

RENE BAUSET,
Sous-Greffier de la Cité.

Sections 39, 40, 41, 42, 43, 44, 45, 46 and 47 being read, the same were agreed to.

Section 48 being read, the same was

Ordered: To be struck.

Section 49 being read, the same was agreed to.

Section 50, being read, the same was amended by:—

"Replacing, at the end of the 2nd paragraph thereof, page 33, the words "persons keeping establishments of the kind mentioned in sections 33 and 34 of the present by-law", by the words "sign or advertising board carriers, bill posters, boot-blacks carrying on their trade in the streets or public places, persons keeping retail stores or shops for the sale of tobacco, fruit, pastry, confectionery, ice-cream or temperance drinks, or restaurants, dining-rooms, or other places open to the public for the sale of food for consumption on the premises but not licensed under the Quebec License Law, persons keeping houses of refuge for the temporary or permanent sheltering of people claiming to be homeless, or dispensaries for the distribution of drugs, save the directors of public or private hospitals."

2nd. Replacing, in the 3rd paragraph thereof, the words "or places of amusement", by the words "halls for the exhibition of moving pictures and all places of amusement whatsoever."

Sections 51, 52 and 53 being read, the same were agreed to.

Section 54 being read, the same was ordered to be struck and replaced by the following:—

"Every person, company or corporation paying taxes to the City in virtue of the present by-law, shall be held to declare, even under oath, in order to facilitate the collection of said taxes, the actual value of the immoveable property subject to taxation as well as the "bona-fide" rental of the same."

Sections 55 and 56 being read, the same were agreed to.
Section 57 being read, the same was amended by:

"Replacing the words, "any of the provisions", in the 1st and 2nd line thereof, by the words, "sections, 26, 34, 35, 36, 37, 38, 39, 40, 42, 43, 44, 45, 46, 47, 49, 51, 53 and 55."

Section 58, being read, the same was amended by adding thereto the following paragraph:

"Such repeal shall not, however, be construed as affecting any matter or thing done or required to be done under the previous by-laws, the pending actions as well as the assessment, apportionment or collection rolls made under the said previous by-laws, which shall continue to be governed by such by laws."

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said by-law, as amended, be now read a 2nd time, but not definitely adopted in second reading.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL.

The Council adjourned.

L. O. DAVID,
City Clerk.

RENE BAUSET,
Asst. City Clerk.